

74
Praga, 28 de Enero de 1937.

Señor Don
Antonio Acevedo Escobedo,
México, D. F.

Mi querido Acevedo Escobedo:

Muchas gracias por sus amables líneas, generosas y cordiales como todo que sabe ofrecer Ud. Estoy aquí en un país de lengua exótica, donde nunca o casi nunca se encuentra un rostro criollo. Por eso, una carta como la de Ud. me equivale a un encuentro o a un diálogo con un amigo a quien no veía hace mucho tiempo. Cuénteme en otra - que puede ser mas larga - algo de su vida de ahora y de sus proyectos artísticos. Ud. es uno de los que me ha orientado y guiado mejor en mis lecturas y descubrimientos mexicanos.

Me gustaría mandar para un diario o revista de México -porque ahora los papeles de mi tierra hierven de política, en que yo tambien he participado en un combate por la democracia efectiva y el Estado Moderno en nuestro país, - me gustaría mandar para México algunas de las cosas que he escrito ultimamente y que contienen mi reacción sensible o intelectual ante esta hora del mundo. Ya conoce Ud. el interés y afecto que yo tengo por México que es talvez el unico de nuestros pueblos donde ha despertado y se verifica una nueva conciencia cultural. De ahí mi deseo de tomar contacto con esa tierra mexicana. Vea si Ud. puede ayudarme en este plan de dialogar por escrito con algunos hombres de México enviando artículos o ensayos. Sueño conocer esa tierra; y Europa - por oposición y contraste -, sé que me habrá de devolver mas americano.

No se olvide de mandarme las cosas que Ud. publique. Sigo su trabajo con interés y afecto. ¿Qué es de "El Libro y el Pueblo y aquellas otras publicaciones donde Ud. nacian por México tan interesante y cotidiana obra de cultura?

Con los mejores deseos para este año y la esperanza de sus comunicaciones, reciba un afectuoso abrazo de su compañero que le quiere bien.

Manano Quiñ - Salas